

**INFORME ESPECIAL DE INUNDACIONES EN EL LITORAL
N° 07
Domingo 7 de febrero 2010/18h00**

Las fuertes precipitaciones ocurridas en el último fin de semana, dieron como consecuencia inundaciones en varias provincias del litoral ecuatoriano.

En el cantón Esmeraldas de la provincia de Esmeraldas el día sábado 06 de Febrero del presente año a las 9:00 am se precipito una fuerte lluvia que finalizo a las 14h30 pm del mismo día sin dejar consecuencias graves que lamentar.

Los barrios bajos como: La Propicia # 4, el barrio Tripa de Pollo, el barrio El Regocijo y el barrio Esperanza Norte los cuales no tienen calles pavimentadas ni adoquinadas quedaron afectados por una gran cantidad de lodo.

En los cantones Flavio Alfaro y El Carmen, de la provincia de Manabí, se produjeron inundaciones que dieron como consecuencia que 12 familias se encuentren en riesgo por la evolución del evento.



Inundaciones en Flavio Alfaro

La SNGR está haciendo esfuerzos para determinar la necesidad de trasladar a estas personas a albergues temporales.

En la provincia de Los Ríos, no se presentaron emergencias mayores.

La provincia del Guayas, sufrió de igual manera el embate de la naturaleza se produjeron las siguientes emergencias.

En el Cantón Balao ubicado al sur de la Provincia del Guayas, se desbordó el río Balao en el sector de la Hacienda la Victoria del Sr. Segundo Wong en donde se evacuaron alrededor de 50 personas que fueron albergadas en la Escuela Rosa Amada Espinoza. Otras 30 familias están aisladas y necesitan ser evacuadas para trasladarlos a los albergues.

Se coordinó con el MIES para proveer de esta ayuda.

En la Parroquia Puerto Inca del Cantón Naranjal el río Cañar se desbordó aproximadamente a las 04h00, dejando como consecuencia aproximadamente 100 viviendas afectadas, el nivel del agua es de casi 1.30 mts en el interior de las casas.

Una vez que el nivel de las aguas del río bajó a su cauce normal, las familias afectadas retornaron a sus hogares ubicadas en las zonas altas mientras que los equipos de Policía Nacional CTG y Bomberos trabajan arduamente para ayudar a esta comunidad.



Trabajos en Puerto Inca

En la ciudad de Guayaquil, sector Flor de Bastión Bloque #1 Mz.542 Solar.2, los cimientos de una vivienda colapsaron, ocasionando la inclinación hacia la derecha de la misma.

A la hora del suceso 05H00 se encontraban la familia en el interior de la vivienda, en donde recibió golpes la Señora Norma Velásquez sin graves consideraciones, y su hijo menor de 1 año por presentar enfermedad a casusa del periodo invernal.

Hasta el momento de la generación del informe la familia está siendo acogida por vecinos del sector.

En la provincia de El Oro, ciudad de Pasaje, lotización San Lizardo, varias casas fueron amenazadas por el desbordamiento del canal "MATABURRO", sin embargo, una vez que las lluvias cesaron el canal volvió a sus niveles normales y no fue necesaria mayor atención.

En el sector Colinas del Sur de la misma ciudad, se desbordó el canal de drenaje, cubriendo la vía de acceso sin presentarse emergencias mayores.

En la ciudad de Machala, se presentaron lluvias moderadas desde las 01h00 del Sábado 6 de febrero hasta las 16h00.

Estas lluvias se reiniciaron con mayor fuerza a las 20h00 prolongándose hasta la 01h30 del domingo.

A consecuencia de esto el centro de Machala y sectores marginales como las ciudadelas Villaflora, 10 de septiembre, barrios Rosa Nelly y 16 de Marzo sufrieron inundaciones.



Ciudadela Villa Flora



La ciudadela los Vergeles se vio inundada por el desbordamiento del canal “EL MACHO”.



Barrio Los Vergeles

En el barrio “Otto Alvarez” sector norte de Machala se inundaron 6 viviendas a causa de trabajos inconclusos de relleno por parte del contratista de municipio en calles del sector.

Se habilitaron de forma temporal dos albergues en la ciudadela Los vergeles:

1. Capilla de la ciudadela los vergeles
2. Escuela fiscal “ENRIQUETA WIND DE LANIADO”



Capilla del Barrio



Escuela Enriqueta Wind de Laniado

Las siguientes familias fueron albergadas en la capilla de la ciudadela

CAPILLA CIUDADELA	
Manuel Meza Góngora	37 años
Tita Castro Cuellar	38 años
Mileidi Meza Castro	13 años
Andrés Meza Castro	9 años
Romario Meza Castro	7 años
Gladys Meza Castro	3 años
Reicar Meza Castro	8 meses

En la escuela Enriqueta Wind de Laniado se albergaron

ESCUELA ENRIQUETA WIND	
Alexandra Sánchez	40 años
Diana Ordoñez	22 años
David Ordoñez	20 años
Rebeca Ordoñez	17 años
Marcela Ordoñez	15 años
Sofía Ordoñez	11 años
Marco Villamar	1.3 años
Maibiri Moreno	7 meses
Chayane Moreno	20 años

Cabe resaltar el trabajo realizado por la SNGR, el Municipio de Machala y los miembros de la Brigada El Oro del Ejército Ecuatoriano.

El INAMHI publicó la mapa de precipitaciones del fin de semana.

